

Reportan 10 muertos en Vietnam por dengue en lo que va de año



La Habana, 13 jul (RHC) El Ministerio de Salud de Vietnam reportó la muerte de 10 personas por dengue y la infección de más de 36 mil 500, en lo que va de año.

De acuerdo con la información, el país registra cada semana unos mil 800 casos nuevos y solo en la capital los enfermos superan los cuatro mil 500, una cifra que quintuplica a la de igual lapso del 2016.

De los ingresados por esa causa, aún están en los hospitales 400 pacientes, precisó el Servicio Municipal de Salud.

La escasez de agua potable, especialmente en zonas rurales, obliga a los pobladores a almacenarla en diversos depósitos propensos a albergar a los mosquitos tigres (*Aedes albopictus*), principal trasmisor del dengue en Vietnam.

La enfermedad solía aparecer en el país de julio a octubre, pero ahora se volvió recurrente todo el año y los brotes son irregulares debido al cambio climático y a patrones climatológicos anormales que facilitan la reproducción de los mosquitos y sus larvas. (Fuente/Prensa Latina)



Radio Habana Cuba